

珍花!? アオノリュウゼツラン



幸田の小林久さん宅の畑で、アオノリュウゼツランがまさに開花、近隣で評判となっています。50~60年に一度しか開花しないといわれる珍花で、約15cmの花茎を7mほどまで伸ばしています。一見すると、巨大なアロエ。中南米が原産で、一度花を咲かせると枯れてしまうといわれています。

小林さんのお父さんが植えたそうで、この地で少なくとも30年以上。5月末に花茎が伸び始め、ぐんぐん伸びて現在の高さに。珍花が風で倒れてしまわないか、茎が折れてしまわないか、と心配してくれるかたも多いとのことです。

小林さんは、何十年に一度の縁起物。花の開花に合わせていいことを期待したい、と話していました。

付近は車の往来の激しい通り沿い、よそ見はいけませんよ。

音楽交流会 市立柏吹奏楽部演奏会

華麗なパフォーマンス



市立柏高等学校吹奏楽部を招いての音楽交流会が、7月14日、ベルフォーレで開催され、2回の公演に、市内の小学生・中学生とその保護者など1600人余りが演奏会を楽しみました。

市立柏吹奏楽部は、全国大会でも数々の賞に輝き、部員数も222人という大所帯。演奏ばかりでなく、ダンスや歌唱なども交え、聞いて、見て楽しめるパフォーマンスあふれる演出で、会場からは大きな拍手が巻き起こっていました。

同校では、来年も交流を図りたい、と来年の開催も約束してくれました。



岩井・さしまの夏まつり



今年の夏まつりは岩井・さしまとも晴天に恵まれ、多くの人が賑わいました。

暑さを和らげようと、浴衣姿でまつりを楽しむ子どもたちが多かったようです。

